

# *Rusia entrega donativo a Cuba de aceite vegetal*

---

*Image not found or type unknown*



**Rusia dona aceite vegetal a Cuba. Imagen de archivo**

La Habana, 27 de sep (RHC) Rusia entregó hoy en esta capital un donativo de 650 toneladas de aceite vegetal por un valor de casi tres millones de dólares, y destacó la firme voluntad de mantener la cooperación con Cuba.

Ahora estamos ante una muestra del compromiso inquebrantable del pueblo y el gobierno de Rusia con la seguridad alimentaria y nutricional de la hermana República de Cuba, indicó el embajador del gigante euroasiático en este país, Victor Koronelli en la ceremonia de entrega.

Ello ocurre en medio de la criminal política de estrangulamiento de la economía de Cuba por las medidas unilaterales impuestas por Washington y estoy seguro que con el apoyo solidario de amigos como Rusia, Cuba triunfará ante las adversidades creadas por fuerzas hostiles, acotó.

Además, el diplomático señaló que el evento se hizo realidad gracias a la cooperación con el PMA, a través de una donación del Ministerio ruso de Situaciones de Emergencias y la Protección Civil (Emercom).

El año pasado se adquirieron casi 600 toneladas de chícharos para responder a las situaciones de emergencia en Cuba. La mayor parte de esa carga ya fue distribuida entre más de 500 mil personas afectadas por el paso del huracán Ian, en la provincia de Pinar del Río, afirmó.

Los productos donados por Rusia formarán parte de la reserva almacenada por el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en Cuba (WFP Cuba) para la asistencia alimentaria de emergencia.

En el acto de entrega, Etienne Labande, representante del PMA, afirmó que Rusia, a través de la participación del Emercom, es un socio muy importante para el programa a nivel global y, por supuesto en Cuba.

Las contribuciones de Rusia al PMA desde 2018 hasta la fecha acumulan más de 15 millones de dólares. Eso permite un suministro regular que garantiza mantener material disponible y capacidad de respuesta en casos de emergencia en Cuba para unas 260 mil personas, acotó.

De su lado, la viceministra primera del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González, declaró que la donación estará destinada a beneficiar sectores vulnerables de la población cubana y embarazadas de las cinco provincias orientales.

Buscamos una participación efectiva de Rusia en nuestro plan nacional de desarrollo económico social en beneficio mutuo y trabajamos en la creación de condiciones para ello.

La contribución de Rusia en el periodo 2022-2023 con 4,5 millones de dólares para financiar compras a través del PMA para Cuba, permitió adquirir este año 932 toneladas de aceite vegetal. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335212-rusia-entrega-donativo-a-cuba-de-aceite-vegetal>



**Radio Habana Cuba**